



澤本 長俊 議員

敦賀市との連携強化を

問 敦賀市との連携強化を

進めるべきだ

答 好機を逸することのないよう大事に進めていきます。

問 敦賀市と連携強化を図るべきと考えるが市の考えはどうか。

答 商工観光部長

北陸新幹線が敦賀駅まで延伸されることにより、特にこれまで情報が届きにくかった首都圏をはじめとする関東や、北陸地方のマーケットの取り込みが期待できる絶好の機会が到来するものと捉えています。こうした好機を逸することの無いよう、今後大事に進めていきたいと考えています。

問 敦賀市内の観光スポット等を訪問した際、高島市に関する観光パンフレットがなく残念に思ったがどうか。

答 商工観光部長

パンフレットがなかったという現状については、把握をしております。現在取り組んでいる観光ターゲットが京阪神や中京方面中心となっているため、敦賀方面での観光PRといたのは少し薄かったものと思っております。今後、積極的に取り組んでいきたいと思っております。

問 高島市と福井県嶺南北部を

結ぶバイパストンネルの調査をされているが、こういった結果が出ているのか。

答 政策部長

敦賀市や美浜町におけるそれぞれの道路構想によつて、高島市に具体的にとどのような効果が期待できるのかということ客観的に整理する必要があるため、専門的な知見を活用し、現在調査業務を行っています。今後、調査結果がまとまりましたら、その内容を踏まえて、今年度中に市としての考え方を整理したいと考えています。

北陸新幹線が令和6年度には敦賀駅まで延伸される。また福井県嶺南地域北部と高島市を結ぶ道路のバイパストンネルの調査も現在進んでいる。このようなことが進んでいけば、必然的に人の流れが増え、観光客も増え、市内の経済振興が図れる可能性が高まると考える。



JR 敦賀駅